



PRESIDENTE DE TIMOR EN PEREGRINACION A FÁTIMA



Con mucho honor y alegría, el Santuario de Fátima recibió durante la mañana del 26 de julio de 2008 al Presidente de la República de Timor y Premio Nobel de la Paz, Dr. Ramos Horta. Esta visita a Fátima tuvo para el Jefe de Estado Timorense las características de una peregrinación personal en agradecimiento a Nuestra Señora de Fátima por la protección que María le concedió con ocasión del atentado del que se salvó el día 11 de febrero de este año. En el libro de honor del Santuario de Fátima, firmado con ocasión de la recepción hecha a la comitiva timorense por el Rector Mons. Luciano Guerra, Ramos Horta escribió: "Con gran emoción vengo a Fátima en peregrinación de agradecimiento a la Virgen Santísima por la vida que me da para continuar sirviendo a mi pueblo y a la humanidad". Ramos Horta, que vino a Fátima acompañado por el Obispo D. Ximenes Belo, fue recibido por el Rector del Santuario, rezó en la Capilla de las Apariciones y participó en una Eucaristía en la Iglesia de la Santísima Trinidad.

www.fatima.pt/es/news/presidente-timor-en-peregrinacion-fatima